
 
 

Stammtischprotokoll 03.12.2014 

Tagungsort:  Warsteiner Stubem 

Beginn Stammtisch: 19:40 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:35 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd 

Günter 

Holger 

Jürgen ab 20:00 Uhr 

Michael 

Torsten als Gast aus Duisburg 

 

Agenda 

 1. Wahl des Versammlungsleiter 

 2. Begrüßung der Anwesenden 

 3. Frauen Woche 

 4. Sozialforum 27.11. 

 5. Ratssitzung 02.12. 

 6. Aus dem Büro Jürgen 

 7. Dezemberaktionen - bes. Nikolaus !!! 

 8. Arbeitsgruppentreffen 

 9. Fraktionsbüro 

 10. Eigene Beiträge 

 11. Workshop Handlungskonzept Wohnen 

 12. Ruhrgebietsstammtisch 4.11. 

 13. Kommunalvernetzung  

 n. Verschiedenes 

 

 

Protokoll 

Zu Top 1 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Michael 

Zu Top 2 Der Versammlungsleiter begrüßte die Anwesenden 

Zu Top 3 Themensammlung, WvL nächste Woche 

Zu Top 4 Bericht von Jürgen über das Sozialforum. Michael übernimmt für die Piraten. 



 
Zu Top 5 Andreas berichtete aus der Ratssitzung (chaotisch und langatmig) Anträge erst 

einmal abgelehnt. Antrag zu Gebühren soll noch einmal später eingebracht werden. 

WLAN-Antrag der Piraten stand verändert wieder auf TOP. Antrag wurde neu 

abgestimmt und wieder abgelehnt. Arbeitskreis wird trotzdem gegründet. Großes 

Thema Haushalt. Diskussion zu TTIP. 3%-Klause ist durchgekommen. Opposition hat 

sich geschlossen dagegen gestimmt. 

Gutachten der SPD zu der 3% Klausel wurde diskutiert. 

Zu Top 6 Information von Jürgen: 

Zugriff auf E-Mail Verteiler „Arbeit“ LandesPartei und VKV ist eingerichtet 

Mail von Daniel Neumann bzgl. RequestTracker. Wird am WE weiter verfolgt. 

Zu Top 7 Treffen für Bollerwagenaktion Treffen 8:30 Uhr am Büro, Vorbereitung am Freitag ab 

16 Uhr 

Zu Top 8 Sinnhaftigkeit der regelmäßigen Treffen wurde hinterfragt. Problem der 

Terminierung der Arbeitsgruppentreffen. Änderung des Ortes für den Stammtisch 

Herne. Vorschlag nur noch 14-tägig zu machen, ggf. unter einem Thema zu stellen. 

Vorschlag, zu jedem Stammtisch eine Mail an Presseverteiler zu schicken. Vorschlag 

dies am Donnerstag zu machen. Entscheidung:  

Zu Top 9 Das Fraktionsbüro ist jetzt auf der Heidstr. Fragen der Finanzierung und 

Ausgestaltung. Klärung Piratenbüro. Nächster Stammtisch in der Heidstr. ab 20:00 

Uhr, Bernd sagt René Bescheid. 

Zu Top 10 Antrag zur GO: Bei Wiederholungen sollen die Redner direkt unterbrochen werden. 

Zu Top 11 am 10.12. in der Akademie Mont-Cenis Veranstaltung nach Stadtplanungsausschuss. 

Günter nimmt teil 

Zu Top 12 Andreas fährt.  

Zu Top 13 Kommunalvernetzung Treffen am 10.12. im Landtag, Schwerpunkt ist hier 

Vernetzung der Landtagsfraktion mit den kommunalen Piraten. 

Zu Top n MLPD hat angerufen. Geplante Veranstaltung am Samstag zum Thema Müll unter 

Tage. Wunsch mit Piraten mehr machen. Andreas hat abgesagt. Rest sagt auch ab, da 

kein Interesse. 

Hinweis: Internetauftritt der Herner Piraten hat Sicherheitslücke. Bitte auf aktuelle 

Version updaten. 


